

29.04.2021

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I,

in der Woche vom 03.05. - 07.05.2021 werden wir wieder – wie bereits im letzten Brief angekündigt - in den Online-Unterricht wechseln und die Schüler*innen der anderen Abteilungen sind vermehrt vor Ort anwesend.

Unsere Abschlussklassen und unsere Hauptstufe dürfen aber weiter zum Unterricht an die Luise kommen.

Sie erhalten wie immer so schnell wie möglich den aktuellen Stundenplan über die Klassenleitung.

In der kurzen Woche vom 10.05. - 12.05.2021 ist die Sekundarstufe I – sofern die Zahlen stabil bleiben – wieder in der Schule.

Am 13.05. ist Feiertag, am 14.05. ist ein Brückentag und die Schule bleibt geschlossen (siehe Ferienplan).

Herzliche Grüße

Noëlle Soerensen und Mechthild Lüttinger